

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Abteilung Tischtennis des SV Rosellen 1930 vom 6.3.2024

Beginn 19.00 Uhr,

Ort: Vereinsheim SV Rosellen

Begrüßung der Mitglieder und der 2. Vorsitzenden Verena Kiechle und des Schatzmeisters Udo Münch vom Gesamtvorstand,

Erinnerung an den im vergangenen Jahr verstorbenen Sportkameraden Christoph Kutz,

Annahme der Tagesordnung und Bestätigung des Protokolls der JHV 2023

1. Berichte der Mitglieder des Abteilungsvorstands:

Jochen Rothmann (Abteilungsvorsitzender)

- zieht als Abteilungsleiter eine positive Bilanz des zurückliegenden Jahres und hebt die gelungene Vereinsmeisterschaft mit großer Beteiligung hervor. Weiter betont er die weiter herausragenden Leistungen der Jugendlichen, die die ersten Herrenmannschaften bereits gut unterstützen konnten. Weiter gibt es eine anhaltend gute Entwicklung im Hobbybereich der Erwachsenen.

Andre Giesen (Jugendwart)

- sieht die Kooperation mit TTC Dormagen und SW Nievenheim weiter positiv. Wir haben drei Mannschaften der Kooperation in unser Halle betreut. Am erfolgreichsten ist die Jugend 19 Mannschaft, die in der Bezirksoberliga den Aufstieg in die NRW-Liga schaffen kann. Herausragend war auch die Vizemeisterschaft der J15-Mannschaften NRW dieser Mannschaft, die damit zu den besten Mannschaften ihrer Altersklasse in NRW zählt.

Andre bedauert aus persönlichen Gründen das Amt des Jugendwarts nicht länger ausüben zu können. Jochen bedankt sich im Namen der gesamten Abteilung für die geleistete Arbeit. Ohne ihn wäre der Erfolg im Jugendbereich nicht denkbar gewesen.

Jürgen Simons (Sportwart)

- berichtet als Sportwart von der gelungenen letzten Vereinsmeisterschaft und berichtet von den Leistungen der 4 Erwachsenen-Mannschaften. Dabei fällt die erste Mannschaft mit dem 3. Tabellenplatz und die 4. Mannschaft mit aktuell Platz 1 positiv auf. Er ermuntert zur Teilnahme am Bezirkspokal und den Ando-Cup im Sommer. Weiter berichtet er vom sehr erfolgreichen Reparaturtag, der viel Ordnung im Bestand geschaffen hat und auch in diesem Jahr wiederholt werden sollte.

Sebastian Hoffmann (Kassenwart):

- gibt einen Überblick über die finanzielle Situation. So kam es im vergangenen Geschäftsjahr trotz einiger besonderer Einnahmen zu einem Defizit von ca. 600€. Die Ursache dafür sind die hohen Kosten für die Jugendbetreuung in Höhe von ca. 4000€ und die Verbandsabgaben von ca. 1000€. Der Kontostand am Jahresende betrug ca. 5000€.

2. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Abteilungsvorstands

- Enrico Fugmann berichtet als Kassenprüfer über die mit Peter Schilling erfolgte Kassenprüfung: Alle Belege wurden geprüft und keine Beanstandungen festgestellt.
- Ihr Antrag zur Entlastung des Abteilungsvorstands wurde einstimmig angenommen.

3. Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2024

- Sebastian Hoffmann prognostiziert ein strukturelles Defizit von ca. 1500€, auch wenn keine Neuanschaffungen z.B. Platten gemacht werden. Er hält es für notwendig mit geeigneten Maßnahmen gegenzusteuern.
- Der Vorstand soll einen Antrag zur moderaten Erhöhung von Jugend- und Erwachsenenbeiträgen erarbeiten, der dann auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung noch in diesem Jahr beschlossen und zum 1.1.2025 wirksam werden soll.
- Weiter sollen durch eine sog. Mini-Meisterschaft und die Kooperation mit der Grundschule Rosellen weitere junge Spielerinnen und Spieler gewonnen werden.
- Auch im Rahmen einer Aktionswoche des SV-Rosellen in den Sommerferien soll an einem TT-Tag für unseren Sport geworben werden.

4. Nachwahl Jugendwart

- Zum neuen Jugendwart wurde für den Zeitraum eines Jahres Frank Jüngerkes bei einer Enthaltung gewählt.
- Frank bittet um rege Unterstützung durch aller Mitglieder

5. Kooperationsmodell im Jugendbereich

- Andre betonte noch einmal, dass die Vorteile die Nachteile klar übertreffen. Die Partner wollen an der Kooperation festhalten.
- Einstimmig wurde eine Weiterführung für ein Jahr beschlossen.

6. Mannschaften der Saison 2024/2025

- Ein Aufstieg der 1. Mannschaft ist nur denkbar, wenn es entweder 4er-Mannschaften gibt oder zwei weitere Spieler mit entsprechender Leistungsstärke hinzukommen und keine Abgänge zu verzeichnen sind.

- In der 3. Bezirksklasse soll es eine weitere Mannschaft geben, damit alle Spieler über 1100 QTR Punkte eingesetzt werden können.
- Die 5. Mannschaft in der 4. Bezirksklasse wird künftig von Enrico geführt.

7. Vereinsmeisterschaft 2024

- Die Vereinsmeisterschaft soll in der gleichen Form wie im Vorjahr durchgeführt werden.
- Wegen Termenschwierigkeiten findet die Vereinsmeisterschaft erstmalig nach den Sommerferien statt und zwar am Samstag, den 24.8.2014.

8. Anträge

- Entfällt, da keine eingereicht wurden.

9. Verschiedenes

- Künftig wird es erlaubt sein, mit mehreren Bällen zu trainieren. Möglicherweise wird ein Bereich abgetrennt, in dem nur mit einem Ball gespielt wird.
- Hinweis auf den Aktionstag für Schülerinnen und Schüler in der 5. Woche der Sommerferien
- Enrico Fugmann stellt ein System vor, mit dem künftig die Spielberichte elektronisch erstellt werden.
- Martin Pohl stellt ein selbst entwickeltes elektronisches Zählgerät vor

Ende der Versammlung: 21:38 Uhr

Neuss, den 7.3.2024

E. Fugmann

Enrico Fugmann

